



Open English Junior reinventa la forma en que los niños aprenden inglés

Open English, la empresa líder en enseñanza del idioma inglés en América Latina y el mercado hispano en Estados Unidos con 10 años de experiencia e impacto en más de 500,000 estudiantes en 21 países en América Latina, presenta **Open English Junior**.

Open English Junior es un curso de inglés en línea dirigido a niños de 8 a 14 años de edad basado en el método innovador y efectivo que ha aplicado por años con Open English: clases con profesores norteamericanos disponibles con horarios flexibles de acuerdo a la conveniencia del estudiante, los 365 días al año desde cualquier sitio con conexión a Internet.

“**Open English Junior** es la respuesta para aquellos padres de familia que necesitan una plataforma de aprendizaje de Inglés para sus hijos flexible, segura y efectiva”, señaló Andrés Moreno, Cofundador y CEO de Open English. “Este sistema funciona perfecto para principiantes y como complemento para los que tienen conocimiento del idioma inglés, ayudándoles a reforzar y avanzar con fluidez en el dominio de una lengua extranjera”.

¿Cómo funciona? Una vez que el alumno está inscrito, los profesores adaptan el material y lecciones de acuerdo a su nivel de conocimiento actual y necesidades. Los estudiantes pueden tomar las clases en el horario que mejor les acomode desde cualquier lugar, aprovechando así el método de educación online que ofrece **Open English Junior**. Cada clase dura 25 minutos, es en pequeños grupos y dictada por un profesor norteamericano a través de una interacción de audio y video.

No obstante, si los padres quieren revisar con detenimiento lo que realiza su hijo en esta plataforma, pueden monitorear las clases y el progreso hasta 15 días después de haber concluido, ya que las sesiones quedan guardadas en un respaldo para que los padres puedan cerciorarse de la seguridad y el avance de sus hijos.

Por si fuera poco, los tutores de **Open English Junior**, además de ser nativos en el idioma inglés, están certificados ya sea en pedagogía infantil, o tienen al menos una certificación de enseñanza de inglés TESOL, TEFL o CELTA. De la base docente actual de Open English, se seleccionó a cada profesor teniendo en cuenta una experiencia superior a 3 años y excelentes habilidades en pedagogía infantil.

¿Qué se necesita? Sólo un dispositivo móvil con audífonos, micrófono y cámara web (sugerida, mas no obligatoria) y ¡listo! Los alumnos podrán formar parte de la comunidad más grande de habla hispana que está aprendiendo inglés. “El Objetivo de Open English Junior es darle a todos los niños mexicanos la oportunidad de aprender otro idioma con la facilidad de poder hacerlo desde cualquier lugar y en el momento más conveniente de su día a través de una tablet o laptop con acceso a Internet”, finalizó Andrés Moreno.



Para más información visita www.openenglishjunior.com

#

Acerca de Open English y Open English Junior

Fundada en 2007 por Andres Moreno, Open English es la empresa líder en enseñanza del idioma inglés en América Latina y el mercado hispano en Estados Unidos. Esta plataforma reinventa la manera de aprender inglés, al atender la necesidad de todos aquellos que buscan estudiar el idioma, pero disponen de poco tiempo para hacerlo.

Open English, como escuela de aprendizaje *online*, ofrece contenido multimedia actualizado, clases personalizadas en vivo, en horarios flexibles con profesores nativos del idioma.

En agosto de 2017 se lanza Open English Junior, un programa de cursos de inglés en línea dirigido a niños de entre 8 y 14 años en donde se implementa una metodología innovadora basada en desarrollar habilidades integrales en el estudiante de conversación y fluidez en el idioma inglés. Permite a los los estudiantes aprender a su propio ritmo y con el horario que se les ajuste, todo con la supervisión de sus padres.

Para mayor información sobre Open English, visita: www.openenglish.com y Open English Junior www.openenglishjunior.com